



LIBANON

**DER
HOFFNUNG EIN
ZUHAUSE
GEBEN**



KAMERUN

Die politische und wirtschaftliche Krise hat große Teile der Bevölkerung in katastrophale Armut gestürzt. Hinzu kommen hunderttausende obdachlose und mittellose Flüchtlinge als Folge des Krieges. **Unsere libanesische Freundin Penelope, die mit Support International eine kleine lokale Hilfsorganisation „Flamme de Charité“ aufgebaut hat, hat sich entschieden zu bleiben.** Sie unterstützt hunderte Familien in Beirut und Umgebung mit Lebensmitteln, Hygieneartikeln, medizinischer Versorgung und hilft bei der Ausbildung der Kinder. **Eine echte Geste der Nächstenliebe in einer verzweifelten Situation.** Gemeinsam mit ihr und weiteren bewährten Partnern vor Ort wollen wir den Menschen im Libanon in dieser Notsituation zur Seite stehen.

Unter der Leitung unserer Freundin Mireille Yoga werden im Centre Édimar Hunderte von so genannten Straßenkindern betreut und begleitet, die sonst völlig allein und verlassen auf der Straße ein trauriges Leben zwischen Armut, Drogen und Gewalt führen. **Kern und Ausgangspunkt der Hilfe ist die Begegnung zwischen dem Betroffenen und dem Helfer aus dem Centre Édimar:** Denn nur wenn der Jugendliche durch diese Begleitung seinen Wert und seine Würde wiederentdeckt, entsteht der Wille und die Fähigkeit, sich dauerhaft aus dem Teufelskreis von Armut, fehlender Ausbildung und Gewalt zu befreien. **Der Jugendliche wird so wieder zum Gestalter seines Lebens, weil er es als wertvoll und schön begreift.**

Mehr info dazu:
www.supportinternational.de

Support International e.V.
IBAN: DE32680900000003502511
VZ: WEIHNACHTEN 24

